
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 16.05.2019 F0137/19 

Absender 
SRn Andrea Nowotny 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.05.2019 

 

Kurztitel  
 
Barrierefreie Pflasterung am Petriförder (Fischmarkt) und im Innenhof des Kulturzentrums 
Moritzhof 

 

 
 
Gewiss stimmen Sie mit mir überein, dass mobilitätseingeschränkte Menschen im Alltag 
bereits vielfältig herausgefordert sind und keine zusätzlichen Hürden benötigen. Insofern 
mag befremden, dass Pflasterungen von Gehwegbereichen wie etwa im Moritzhof oder am 
Petriförder offenbar ohne Bedacht in einen Zustand versetzt worden sind, der dieses Ziel 
leider nicht verfolgte. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Möglichkeiten bestehen, im Sinne der Barrierefreiheit die Pflasterung sowohl 
im Bereich des Petriförders als auch im Innenhof des Kulturzentrums Moritzhof 
insbes. für mobilitätseingeschränkte Menschen zu „glätten“? 
 

2. Was werden Sie empfehlen umzusetzen? 
 

3. Wie werden Sie sicherstellen, dass dies zukünftig bei Sanierungen beachtet wird und 
sich nicht dieselben Fehler wiederholen sowie Anforderungen des Denkmalschutzes 
mit denen des täglichen Gebrauchs in Einklang gebracht werden? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Andrea Nowotny 
Stadträtin 
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